



# Höhere Renten

**N**och nie stiegen die Preise so schnell wie heute. Die Linkskoalition schafft es einfach nicht, die Stabilität für unser Geld zu sichern.

## **Am härtesten trifft das die Rentner.**

Denn die Rentner erhalten keine Lohnsteigerungen. Deshalb der Vorschlag der CDU: Ab 1. Januar 1972 11,3% mehr Geld für alle Rentner.

Die „Sozial“demokraten wollten das nicht. Sie haben sich mit einer Steigerung von nur 6,3% durchgesetzt. Sie wollen mit dem vorhandenen Überschuß in den Rentenkassen andere Projekte bezahlen.

## **Die CDU sagt: Dieses Geld gehört den Rentnern!**

Rentner brauchen mehr als ein Existenzminimum. Sie haben ein Recht darauf, am wachsenden Wohlstand beteiligt zu sein. Und niemand ist scharf auf die „flexible Altersgrenze“, wenn er nicht genügend Rente für einen sorglosen Lebensabend erhält.

Unser früherer Arbeits- und Sozialminister, Hans Katzer, sagt dazu: „**Jeder Arbeitnehmer muß das einsehen, denn er ist der Rentner von morgen.**“

Die CDU wird nicht locker lassen. Sie wird weiterhin dafür kämpfen, daß die Rentner so schnell wie möglich ihr Geld bekommen.

**Sozialer  
Fortschritt  
für alle**

**CDU**